

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. OCTUBRE 2016

- Uno de los objetivos en cuyo logro estamos trabajando desde el Decanato es la renovación de la página web de la Facultad. Estamos abiertos/as y agradecemos todas vuestras sugerencias.

Destacamos dos novedades de las que estamos orgullosos/as:

- a) La nueva información sobre grupos de investigación:

<http://www.uma.es/facultad-de-psicologia/info/27914/grupos-de-investigacion/>

Queremos dar las gracias a todas las personas que han colaborado en este proceso proporcionando información sobre sus grupos.

- b) La nueva organización de la información de Secretaría sobre “Plazos y solicitudes”:

<http://www.uma.es/facultad-de-psicologia/info/101573/plazos-y-solicitudes/>

- Desde el equipo decanal queremos agradecer a los/as Directores/as y Consejos de Departamento su acogida en nuestras visitas. Creemos que ha sido un intercambio muy fructífero y que esperamos que continúe en el futuro. Gracias por vuestras sugerencias que ya hemos convertido en objetivos de actuación de los que iremos informando.
- El 11 de octubre, el profesor Jesús Alegría impartió en nuestro centro la conferencia “Mecanismos de Lectura de frases en lectores con déficits lingüísticos: estrategia de palabra clave”.
- El día 13 de octubre la Delegada del Rector para la Igualdad y la Acción Social visitó nuestro centro para promover la creación de “Redes de Igualdad” y difundir el “Protocolo para la prevención y protección frente al acoso sexual, por razón de sexo y por orientación sexual o identidad de género en la Universidad de Málaga”. Dada la importancia de este documento, se adjunta enlace:
<http://www.uma.es/media/tinyimages/file/protocolo.pdf>
- El pasado 20 de octubre se celebraron las elecciones a las Subcomisiones de Ordenación Académica de la Facultad. Queremos transmitir nuestro agradecimiento a todas las personas que votaron y muy especialmente a los/as candidatos/as. En breve las Subcomisiones empezarán a trabajar en la evaluación de los Grados de Psicología y Logopedia. Tenemos depositadas mucha ilusión y esperanza en su trabajo que, como se indicó en las reuniones en los Consejos de Departamento, podría culminar con la propuesta de modificaciones de los Grados en un plazo de dos cursos.
- El 21 de octubre se celebró en la Facultad de Psicología la inauguración del VII Encuentro Estatal de Acogimiento Familiar. Agradecemos a la Asociación Andaluza ACÓGELES y a la

Asociación Estatal de Acogimiento Familiar que hayan contado con nuestro centro. Esperamos que esta reunión sirva para dar a conocer a la sociedad la importante contribución de las familias acogedoras.

- El 27 de octubre se celebró la inauguración del Máster Universitario en Investigación e Intervención Social y Comunitaria donde María Soledad Lila Murillo, profesora de la Universidad de Valencia, impartió la conferencia “Intervención psicosocial con agresores basada en la evidencia; el programa CONTEXTO”.